

Alfabetización: Dignidad y Desarrollo Social

Este tema formó parte de uno de los cuatro puntos del Plan de Acción de **Doris Sánchez** durante su gestión como Ministra de la Mujer y de Desarrollo Social PROMUDEH. El analfabetismo es un lastre para el desarrollo del cual padecen aproximadamente 1 millón 800 mil personas en nuestro país, siendo los más afectados las mujeres y los niños que vienen a constituir la "cara de la pobreza" en nuestro país.

La cruzada por la Alfabetización es considerada como una de las prioridades del actual gobierno en el marco de la lucha contra la pobreza.